

Frau Krimmling zum Fahrradverkehr am Hauptbahnhof/ Ernst-Kamieth-Straße

Frau Krimmling sagte, dass der Zugang zum Bahnhof über die Ernst-Kamieth-Straße derzeit nicht möglich ist und dort auf Grund der Baustelle vermehrter Fahrradverkehr herrscht. Sie bezog sich auf die Beantwortung auf ihre Anfrage auf der Website „sag´s uns einfach“ und sagte, dass lediglich aus Sicht der unteren Haltestelle ersichtlich ist, dass Fahrradfahren verboten ist. Aus Richtung Ernst-Kamieth-Straße ist dies jedoch nicht erkennbar. Sie regte an, ein Hinweisschild aufzustellen, dass Fahrradfahren auf der Schräge verboten ist und wo Fahrradfahrer lang fahren dürfen.